



**Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,**

wussten Sie schon? Am 30. Dezember wird unsere Bürgerinitiative bereits 100 Tage alt!

Zeit, ein kurzes Resümee der letzten Wochen zu ziehen. Es mag dem einen oder anderen derzeit vielleicht etwas ruhig um unsere BI vorkommen, doch das täuscht gewaltig:

- **Konstruktive Gespräche mit allen Fraktionen der Stadt haben stattgefunden.**
- **Wir haben so ziemlich alle Sitzungen der Stadt und der Samtgemeinde mit mindestens zwei BI-Mitgliedern besucht und viel über die Arbeitsweise in den unterschiedlichen Gremien gelernt. Selbst beim Kreistag waren wir zu einer Sitzung.**



- **Einen ersten großen Erfolg können wir verbuchen: Auf unser Bestreben hin wird ein runder Tisch mit Vertretern der Fraktionen, der Verwaltung und unserer BI ins Leben gerufen!**



- **Weitere Mitglieder konnten für die aktive Mitarbeit gewonnen werden. Eine eigene Homepage ist in Arbeit. Arbeitsgruppen zu den verschiedenen Themenkomplexen sind eingeteilt. Aktuell werden Argumente gesammelt und klassifiziert. Eine eigene Satzung ist erstellt und kann abgerufen werden.**



- **3000 Flyer sind in ganz Bad Nenndorf mit Hilfe einiger Mitglieder verteilt worden. Unsere Mitgliedszahlen steigen dadurch weiter. Vielen Dank dafür!**



Doch nun ist es auch für uns einmal Zeit innezuhalten, die Feiertage zu genießen und Kraft zu tanken für die Aufgaben, die in 2019 auf uns zukommen werden.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein paar wunderschöne, friedvolle Weihnachtstage!**

**Für 2019 wünschen wir Ihnen viel Glück, Gesundheit und Erfolg in einem liebens- und lebenswerten Bad Nenndorf.**

**Ihr Team von der  
BI I(i)ebenswertes Bad Nenndorf**



#94483497